

## **Maurice Eglin**

### **Département fédéral de la défense, de la protection de la population et des sports**

#### **Chef gestion de crise et instruction**

Maurice Eglin est ingénieur informaticien diplômé de l'Ecole Polytechnique Fédérale de Lausanne (EPFL), il a également étudié à l'Institut International de Management de la Technologie (iimt) de l'Université de Fribourg.

Il fait le gros de sa carrière chez Siemens à Renens, Berne et Zürich dans le développement logiciel où il est chef de projet puis responsable des activités militaires pendant 15 ans. Il implante notamment un centre de compétence dédié à la sécurité civile et nationale. De 2011 à 2013, intégrant le portefeuille de solutions de cybersécurité, il chapeaute les relations grands comptes de l'entreprise Atos avec les organisations internationales basées en Suisse romande avant de diriger au sein du cluster Europe Centrale et de l'Est le domaine des Systèmes Missions Critiques.

Fin 2016, il entre au service de la confédération en tant que responsable de la planification des opérations et des projets de cyberdéfense, d'abord au service de renseignement militaire puis au sein du centre des opérations électroniques de la base d'aide au commandement.

Depuis le 1er octobre 2017, il est chef gestion de crise et instruction auprès du délégué du DDPS pour la cyberdéfense dont il est le remplaçant. Il est membre de la société Suisse, Technique et Armée (STA) et a été vice-président du Groupe Romand pour le matériel de défense et de sécurité (GRPM). Officier de milice, il est colonel d'état-major général.